

Am 18. September wird ausgeliefert:

Edith Gräfin Salburg
Hausmeister Hermann
Die Geschichte einer Hand

Die Geschichte einer Hand, — das ist die Geschichte eines Handarbeiters, gestaltet aus dem Tagebuche einer schlichten Bauerntochter, die als Frau eines Fabrikarbeiters in der Stadt Glück und Elend kennenlernt und deren Sohn das Tagebuch dann weiterführt bis zu seinem Ende. Dieser Sohn, dem der Tod des Vaters die Hoffnungen auf sozialen Aufstieg zerstört und der als Arbeiter die Mutter ernährt, hat seine alten Tage im Hause der Eltern der Gräfin Salburg als Hausmeister verbracht, und es ist ein Beweis für das feine soziale Verständnis der jungen Baronesse, daß sie schon damals das Vertrauen dieses einfachen Mannes gewann und an seinem Schicksal so lebhaften Anteil nahm, daß er sich nicht scheute, seiner jungen Herrin sich zu erschließen und ihr sein heilig gehütetes Tagebuch zu überlassen.

**Eine ergreifende, von starker Liebe zum
schlichten Volksgenossen getragene Dichtung**

Gr. 8°. 201 Seiten. Ganzleinenband 3.80 RM

Koehler & Amelang / Leipzig